

Paris, le 10 juin 2023

Finale du Challenge Athlétisme connecté 2023

Une mobilisation exceptionnelle des collaborateurs de Crédit Mutuel Alliance Fédérale en faveur de l'association Sport dans la Ville !

Dernière ligne droite pour le Challenge Athlétisme connecté 2023, un défi sportif et solidaire, organisé par Crédit Mutuel Alliance Fédérale qui a mobilisé, du 1^{er} au 16 avril, 7 313 collaborateurs et élus pour un total de 262 700 kilomètres parcourus (versus 150 000 kilomètres en 2022).

Les 24 meilleurs chronos, 12 femmes et 12 hommes, se sont élancés pour un 3 000 mètres solidaire sur la mythique piste bleue du stade Charléty pour la finale du Challenge Athlétisme connecté 2023 en ouverture du prestigieux Meeting de Paris. Une mobilisation exceptionnelle pour une cause exceptionnelle ! L'association Sport dans la Ville, qui œuvre pour favoriser l'insertion sociale et professionnelle par le sport, s'est vue remettre par la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale un chèque de 200 000 euros.



« Quelle belle manière de mettre en pratique la raison d'être de notre groupe – Ensemble, écouter et Agir », a souligné **Daniel Baal directeur général de Crédit Mutuel Alliance Fédérale**. « Par leur action et leurs efforts combinés, les collaborateurs du groupe ont contribué à mettre en valeur Sport dans la Ville, une association qui œuvre en faveur de l'insertion sociale et professionnelle des jeunes issus des quartiers prioritaires de la ville, en utilisant le sport comme vecteur de valeurs et de savoir-être. Ce don versé par la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale viendra renforcer le soutien au développement de tous les centres sportifs créés par l'association. »

« À travers la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale, nous souhaitons accompagner des associations qui changent la donne et répondent à des enjeux majeurs de solidarité. Par ses actions, Sport dans la Ville favorise l'égalité des chances pour les jeunes issus des quartiers prioritaires. Nous sommes fiers de les soutenir dans leurs missions et fiers de pouvoir aller plus loin grâce à ce don né de la mobilisation des collaborateurs du groupe » déclare **Christophe Salmon, Délégué général de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale**.

Avec le concours de la Fédération Française d'Athlétisme dont le Crédit Mutuel est partenaire, 24 finalistes - 12 hommes et 12 femmes - représentant 15 entités du groupe et venant de toute la France, ont eu le privilège de courir la finale le vendredi 9 juin sur la piste du stade Charléty, en pré-meeting du meeting Diamond League.

Latifa MOKHTARI et Antoine MAQUIGNON se sont finalement imposés dans cette première finale avec respectivement des temps de 9:41.86 et 8 :51.50



Contact presse

Crédit Mutuel Alliance Fédérale : com-alliancefederale@creditmutuel.fr

Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale : Christophe SALMON, délégué général - fondation-af@creditmutuel.fr

À propos de Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Bancassureur de premier plan en France, avec 77 000 collaborateurs au service de 30 millions de clients, Crédit Mutuel Alliance Fédérale propose une offre multiservice à une clientèle de particuliers, de professionnels de proximité et entreprises de toutes tailles, via ses 4 500 points de vente.

Crédit Mutuel Alliance Fédérale regroupe les caisses de Crédit Mutuel des fédérations Centre Est Europe (Strasbourg), Sud-Est (Lyon), Ile-de-France (Paris), Savoie-Mont Blanc (Annecy), Midi-Atlantique (Toulouse), Loire-Atlantique et Centre Ouest (Nantes), Centre (Orléans), Normandie (Caen), Dauphiné-Vivarois (Valence), Méditerranéen (Marseille), Anjou (Angers), Massif Central (Clermont-Ferrand), Antilles-Guyane (Fort-de-France) et Nord Europe (Lille).

Crédit Mutuel Alliance Fédérale regroupe également la Caisse Fédérale de Crédit Mutuel, la Banque Fédérative du Crédit Mutuel (BFCM) et l'ensemble de ses filiales, notamment le CIC, Euro-Information, les Assurances du Crédit Mutuel (ACM), TARGOBANK en Allemagne, Cofidis, Beobank en Belgique, la Banque Européenne du Crédit Mutuel (BECM), la Banque Transatlantique et Homiris.

Plus d'informations sur creditmutuelalliancefederale.fr

À propos de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Créée en 2021, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale soutient des projets d'intérêt général sur deux domaines d'intervention : l'Environnement et les Territoires. Elle accompagne des initiatives qui rayonnent sur l'ensemble du territoire français ou des actions à dimension nationale qui luttent contre le réchauffement climatique et ses impacts sur la santé ou qui favorisent l'inclusion sociale.

Abritée par la Fondation de France, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale est la preuve d'un mutualisme efficace où s'exprime toute la force du collectif du groupe, en cohérence avec son statut d'entreprise à mission.

Plus d'informations sur creditmutuelalliancefederale.fr et [sur LinkedIn](#)